



NO2

学校通信 みわ道 Plus

令和6年5月8日
筑前町立三輪小学校
校長 荒木 賢治

たくさんのご参加ありがとうございました。

★4/27 授業参観・集会

本年度初めての参観で緊張しながらも楽しく学習している子どもたちの姿があったと思います。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。また、タブレットをどこかの場面で使う学級も多かったと思います。このようにタブレットも学習の道具として定着してきました。今後も授業でタブレットを活用する場面が増えていきます。子どもたちの成長した様子と共に授業の変化もご参観できたのではないかと思います。



タブレットを効果的に活用する…

学級・学年集会後、オンラインで各教室をつなぎ PTA 総会を行いました。本年度の PTA 活動は例年の活動を修正して新たな取り組みを進める予定です。PTA 活動にもご理解とご協力をお願いいたします。

※本年度の役員の皆様これからよろしくお願ひします。昨年度旧役員の皆様もたいへんお疲れ様でした。関係の PTA 役員の皆様のご協力に感謝いたします。

★5/2 歓迎集会・校内遠足

全校みんなで1年生へ歓迎の気持ちを伝えることができました。各学年の出し物からは、楽しく温かいメッセージが伝わってきました。その1年生からはかわいらしいダンスの表現のお返しです。全校で温かく楽しい“空気”をつくることのできる集団の力をあらためて感じました。



歓迎の気持ちを受けながら入場…

オープニングのゲームで楽しませたり、集会を進行したりしながら、会場全体をみごとに盛り上げてくれたイベント集会委員会のみなさんに拍手を送ります。また、その後の昼食時間は校内でのお弁当タイムです。いつもとは違う“空間”がみんなで楽しむ力も育てます。



ふれあい広場も楽しい空間

読み聞かせたいの活動から…

読み聞かせ隊の活動をして感じたことなど座談会の様子の動画です。

是非、動画をご視聴ください。

読み聞かせ隊は活動できるスタッフを募集しています!

